



RANDONNER-COLLECTER-RECYCLER

Afin de lancer notre projet autour du développement durable, notre classe de GS a participé à la journée du Sport Scolaire en effectuant une randonnée collecte de déchets aux alentours de l'école. Auparavant nous avons réalisé une séance de photolangage en classe afin de déterminer ce qu'est un déchet. Les enfants étaient très enthousiastes et motivés, ravis de contribuer à améliorer leur environnement proche. Nous avons ensuite trié ces déchets puis les avons utilisés pour réaliser quelques œuvres éphémères.

